

Der Bürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Weiterhin wies der Bürgermeister darauf hin, dass der Technische Beigeordnete, Herr Rainer Gleß, entschuldigt sei. Das Ratsmitglied Marco Austria habe sich für diese Sitzung ebenfalls entschuldigt.

Herr Knülle erklärte, dass Frau Bäsch abwesend sei.

Der Bürgermeister wies zudem auf folgende Besonderheiten hin:

Tischvorlagen:

Anträge der SPD Fraktion zu TOP 5

Protokollauszüge zu den Beschlussempfehlungen der Fachausschüsse